
 

     

会長挨拶：小林 満会長  

5 月 19 日、田上

あじさいＲＣの

ホストで護摩堂

山健康ウオーク

が開催され参加

してまいりまし

た。小雨模様で果

たして登山でき

るか心配でしたが、100 有余名の参加者全

員が頂上を征した時には、薄日が漏れるほ

どにお天気も回復し、護摩堂太鼓を堪能し

て美味しいお弁当と筍汁もいただき、下山

してからは湯田上温泉に入れていただき、

楽しく帰って来ました。多くの会員から参

加していただきまして有難うございました。 

これまで北クラブの早朝例会は寺院で行な

われたことが多かったように思いますが、

先週の我がクラブの早朝例会はプログラム

の阿部委員長のお骨折りもあって北クラブ

会員でもある下田の嵐渓荘で温泉がゆを戴

く早朝例会が実現しました。これまた多く

の会員から出席参加していただきましたこ

とに心から感謝申し上げます。 

まばゆいばかりの新緑と渓流のせせらぎが

調和した素晴らしい雰囲気の中、大竹ご夫

妻から歓待していただき、温泉にまで入れ

ていただきました。そして名画も鑑賞させ

ていただいたところであります。名画の解

説をしてくださった斎藤 興一会員に感謝

申し上げます。斎藤会員の博学さを再認識

したと同時に敬服しております。 

本日の出席：６６名中３９名 

先々週の出席率：６６名中５７名 ８６．３６％ 

         前年同期８８．５２％ 

【４月の出席状況：会員数６５名例回数 4回 

平均出席率７６．１６％（前年同月８０．７４％）】 

 

先週のメークアップ： 

５月２２日東京北ＲＣへ 小林幹扶さん 

   

本日のビジター： 

 新発田城南ＲＣより 尾田一雄さん 

 

オブザーバー： 堀田正弘さん 

 

２２日記帳受付：（敬称略） 

三木みどりＲＣより 藤本晏夫 

三条ＲＣより 斎藤弘文、菊池 渉、五十嵐晋三 

       渡辺喜彦、松谷昊吉、加藤紋次郎 

三条南ＲＣより 荒澤威彦、飯山勝義、西巻克郎 

        山村 登 

三条東ＲＣより 栗山正男 

 

本日の行事： 

「地区協議会・ 

家庭会合報告会」 
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国際親善奨学生の山岸 早瀬さんからロータリー

指定大学で山岸さんが希望するイギリスの大学か

ら合格証が届いたと喜びの報告がありました。たく

さんの感謝を込めて、自分の口から報告したいので、

近いうちに北クラブの例会に来たいということで

す。 

本日の例会行事は 5月 12日にホテルオークラ新潟

で開催された地区協議会と 4 日間に渡る各家庭会

合の報告会です。宜しくお願い致します。 

幹事報告：本間重満幹事 

・中條ＧＢより  

「能登半島地震義捐金」送金の御礼 地区総額１,

７１６,４４０円集まりました。 

・渡辺ＧＢより 地区協議会の御礼 

・白根ＲＣ五十嵐会長より  

佐野パストガバナー旭日小綬章受賞記念祝賀会

のご案内 

 日時 平成１９年６月３０日（日）１０：００～ 

 会場 ホテルオークラ新潟４階 

・渡辺ＧＢ、新世代奉仕委員長より 

 ★新世代奉仕合同事業のご案内 

  期日 ２００７年７月２１日（土） 

  会場 学生総合プラザ 

 ★インターアクト年次大会開催について 

  期日 ２００７年７月２８日、２９日 

  会場 県立こども自然王国（柏崎市高柳町） 

 

・渡辺ＧＢ、新津中央ＲＣより  

第７回ライラ研修参加のお願い（登録〆切り） 

 期日 ２００７年９月１５日から１７日 

 会場 五頭連峰少年自然の家（阿賀野市） 

委員会報告： 

社会奉仕西村委員長  

サッカー教室、フイットネス教室への参加要請 

次年度会報委員会 

 ４月に実施したアンケート結果報告 

 

＊新発田城南ＲＣの尾田会長より一言お話頂きま

した。 

 昨年４０周年を終わらせていただき、中條ＧＢか

らも出席いただきお世話になりましたので御礼

も兼ねてお伺いさせていただきました。周年事業

を終わり残りの任期何をしようかなと考えたと

き「メークアップキャラバン」と名付けて月２回

他のクラブに出席しようと始めました。こちらで

１１クラブめとなりました。交流を深めることと

勉強をさせて頂きたいと思っております。私共は

韓国のセイウルサンＲＣと姉妹クラブ、函館亀田

ＲＣと友好クラブを結んでおります。そのほかに

全国の「じょうなん」と名の付く６つのクラブと

「城南会」を作っており、毎年１回幹事クラブを

持ち回りで会合を開いています。ロータリーライ

フをエンジョイしようと考えております。

ニコニコボックス：29日在累計１,０８６,０００ 

小林  満君 新発田城南ＲＣの尾田会長さん、よう

こそ北クラブにお出で下さいまして

ありがとうございます。オブザーバー

の堀田さんクラブ例会の素晴らしい

雰囲気をお楽しみ下さい。歓迎いたし

ます。 

本間 重満君     〃 

米山キクエ君    〃 

星野 義男君 家庭会合報告会の皆様ご苦労様です。 

米山 忠俊君 護摩堂山ハイキングは大変楽しく参

加しました。中條年度の私担当事業も

有終の美をかざり肩の荷がおりまし

た。小林会長、スナップ写真沢山頂き

ありがとうございました。 

阿部 勝子君 ２２日早朝例会、お天気に恵まれそし

ておいしい温泉がゆに舌つづみ・・・

皆様ありがとうございました。 

笹原 壯玄君 １ヶ月ぶりで出席しました。浦島太郎

で会員が増えていて、お顔が初めての

方もおられるのかな？ 

山崎   勲君 ＢＯＸに協力 

早川 瀧雄君   〃 

駒形  実君   〃 

今井 克義君   〃 

横田加代子君 ５月２９日、本日より三条信用金庫東

支店にて緋加利会の展覧会を致しま

した。どれも力作で立派な作品が出来

上がり喜びでいっぱいです。どうぞ機

会がございましたらご覧くださいま

せ。 



「家庭会合・地区協議会」報告会 

山中会長山中会長山中会長山中会長エレクトエレクトエレクトエレクト    

    

【例会行事変更のお詫びと藤

井ＡＧ及び渡辺Ｇ公式訪問に

ついて】 

例会のプログラムを変更さ

せて頂きました。本来ならば本

日の例会が『地区協の報告会で

あり』6月 5日の例会で『家庭

会合の報告』をさせて頂く事と

なっておりましたが、6月 5日の例会に次年度の第

四分区、藤井ＡＧの訪問を受ける事となり、例会行

事の変更をさせて頂きました。 

渡辺ＧＢ年度では 6 月中にそれぞれの分区のＡ

Ｇは分区内クラブに 1 度訪問するようにとの事で

す。第四分区は 11 クラブありますからＡＧも大変

かと思います。ようやく訪問日程のスケジュールが

出来たようです。ＡＧの訪問を受ける我が三条北Ｒ

Ｃも大変です。渡辺ＧＢの公式訪問が 7月 10日の

第 2例会となっています。公式訪問については 1ヶ

月前までに計画書を提出しなければなりません。当

然ＡＧとの打合せも必要であり 5 月中にＡＧの訪

問を期待しておりましたが 6月 5日となりました。 

いずれに致しましても6月5日の藤井ＡＧの訪問、

7 月 10 日の渡辺Ｇの公式訪問にはクラブの皆様の

ご協力を賜わり現、中條Ｇの輩出クラブとしてしっ

かりとお招きしたいと考えております。宜しくお願

い致します。 

【家庭会合の報告】 

家庭会合開催にあたりメンバーの皆様には大変

お世話になりました。特に、ご自宅をご提供頂きま

した米山キクエ会員、星野義男会員、斎藤正会員に

はお世話になりました。大野新吉会員宅には残念な

がらお伺い出来ませんでしたが、急きょ会場をご提

供頂きました三条ロイヤルホテルさん、また、各会

場にお弁当やテーブル等、ご手配頂いた衆楽館さん

には大変お世話になりました。厚く御礼申し上げま

す。 

家庭会合の意義は沢山ありますが、会長の想うク

ラブ運営や、各委員長さんの運営方針等、聞きなが

ら皆で意見交換をする事も大切ですが各家庭にお

伺いし、その家族の方々とも親しくなれる事も家庭

会合の意義の一つと考えます。とても皆さんが、す

てきな家族関係にあることを実感しうらやましく

思えました。家庭会合の内容についてはそれぞれの

会場に皆さんご出席されましたので私から、その雰

囲気を申し上げることもありません。クラブ運営に

つきまして幾つかご意見を頂戴しております。運営

の参考にさせて頂きます。 

そして、三日目の三条ロイヤルホテルさんでの家

庭会合終了後、新会員の皆様を連れて二次会々場で

場を盛り上げて頂いた本間幹事に御礼申し上げま

す。 

1年間クラブ運営に皆様のご協力をお願い申し上

げます。 

 

 

職業奉仕本間建雄美委員長職業奉仕本間建雄美委員長職業奉仕本間建雄美委員長職業奉仕本間建雄美委員長    

    

 ５月１２日ホテルオーク

ラ新潟にて、２００７～８

年度地区協議会に参加させ

ていただきありがとうござ

いました。 

１０：００より全体会議、

午前の部が開かれました。

次年度渡辺敏彦ガバナーエ

レクトより新年度地区運営

方針が発表されました。「ロータリーを楽しく」地

区（新潟）を元気にと決まりました。 

楽しく・各例会で、公式訪問時、隣同士、握手をし

てもらう。 

   ・ファイヤーサイドミーテング（家庭会合）

の活発化 

   ・各クラブの組織の簡素化への指導 

   ・地区大会等の行事を賑やかに（各分区の交

流会に） 

元気に・各クラブのニーズ要望を地区に 

   ・元気プロジェクトを各クラブに作ってもら

う 

   ・国内、海外姉妹クラブの奨励 

重点目標として 

１） 会員増強 

２） ロータリー財団の寄付 

３） 米山奨学金の寄付   

等の説明と２５６０地区、５７ＲＣが結集して重点

目標を日本の３４地区のＮＯ．１を実現したいと力

強く協力を求められました。 

基調講演は東京恵比寿ＲＣの松島トモ子さん「多く

の人達との出会いの中で」でした。野獣との出会い

に一度ならず二度までも襲われ噛みつかれ、第４頸

椎を粉砕骨折したが、奇跡的に障害が残らなかった

経験を踏まえ、感謝の気持ちを大切にボランティア

に打ち込んでいるとの事。遠くてあまり良く見えま

せんでしたが今でも大変美しく元気な人に見えま

した。 

午後は各委員会にわかれ職業奉仕委員会と社会奉

仕委員会は同室で共に勉強させて頂きました。長岡

造形大学、平井邦彦教授のロータリーと防災、安全

というテーマの中、災害対策本部の立ち上げや「災

害対策本部活動機軸を追って」のスライドで説明、

発表がありました。７・１３水害や中越大地震の記

録に大変勉強になりました。 

 

 



ローローローロータリータリータリータリー財団早川瀧雄委員長財団早川瀧雄委員長財団早川瀧雄委員長財団早川瀧雄委員長    

 去る５月１２日（土）

ホテルオークラ新潟で約

６３０名が参加し新潟南

ロータリークラブがホス

トクラブトして開催され

ました。 

 午前１０時開会、ガバ

ナーエレクトの渡辺敏彦

氏より国際協議会の報告

があり、地区運営方針「ロ

ータリーを楽しく、地区

（新潟）を元気に」各例

会で公式訪問の時、隣同士握手をしてもらう。ファ

イヤーサイドミーティングの活発化等を話されま

した。基調講演は東京恵比寿ＲＣ前会長松島トモ子

氏より「多くの人達との出会いの中で」の話が印象

深かった。 

午後になって各セッションに分かれて協議され

た。私は第６セッションのロータリー財団委員会に

参加した。各分区ごとにテーブルが設置され、財団

の寄付の集め方等様々な意見交換があった。 

４時３０分より懇親会があり、会員の交流、親睦

を深めた。三条に帰って４クラブ合同の反省会で盛

り上がりました。 

 

国際ロータリー第２５６０地区クラブ活性化委員  

駒形駒形駒形駒形    実会員実会員実会員実会員    

2007200720072007〜〜〜〜2008200820082008 年度地区協議会年度地区協議会年度地区協議会年度地区協議会    

第第第第２２２２セッションクラブセッションクラブセッションクラブセッションクラブ奉仕委員会奉仕委員会奉仕委員会奉仕委員会

報告報告報告報告    

日時：2007 年 05 月 12 日（土）

13：15〜14：45  

会場：H.オークラ、４F コンチネ

ンタル 

参加人員：5７クラブ 56 名参加、高橋 英樹地区クラブ

奉仕委員長他委員 11 名 

アドバイザー／佐野 孝パストガバナー 

 ＜‘07〜’08 渡辺年度クラブ奉仕委員会協議内容＞ 

１１１１））））地区クラブ奉仕委員会施政方針発表 

  渡辺渡辺渡辺渡辺ガバナーガバナーガバナーガバナー年度方針年度方針年度方針年度方針：『：『：『：『ロータリーロータリーロータリーロータリーをををを楽楽楽楽しくしくしくしく、、、、地地地地

区区区区（（（（新潟新潟新潟新潟））））をををを元気元気元気元気にににに』』』』    

地域社会、RC クラブの活性化のため、各 57 クラブが共

に上記スローガンに添って、具体的クラブ奉仕活動を

長期的視点で計画し、実践する。 

２２２２））））会員拡大増強をクラブ活動の重点方針の一つとす

る。 

  新会員増強数値目標新会員増強数値目標新会員増強数値目標新会員増強数値目標／／／／５５５５％％％％以上以上以上以上としとしとしとし、、、、RIRIRIRI ウイルキンウイルキンウイルキンウイルキン

ソンソンソンソン会長会長会長会長エレクトエレクトエレクトエレクトよりよりよりより増強功増強功増強功増強功労会員労会員労会員労会員にににに表彰表彰表彰表彰バッジバッジバッジバッジをををを贈呈贈呈贈呈贈呈

するするするする。 

  増強拡大増強拡大増強拡大増強拡大、、、、退会防止退会防止退会防止退会防止ががががクラブクラブクラブクラブのののの充実充実充実充実とととと強化強化強化強化のののの基本基本基本基本

になるになるになるになる。 

３３３３））））元気プロジェクトの計画と実践 

 上記名称上記名称上記名称上記名称でででで、、、、各各各各クラブクラブクラブクラブよりよりよりより計画書計画書計画書計画書（（（（8/318/318/318/31 迄迄迄迄にににに提出予提出予提出予提出予

定定定定））））とととと実施報告書実施報告書実施報告書実施報告書（（（（活動終了後活動終了後活動終了後活動終了後））））をををを各規定各規定各規定各規定フォーマットフォーマットフォーマットフォーマット

にににに記載記載記載記載しししし提出提出提出提出するするするする。 

 

  第 2560 地区、5７RC の各クラブ奉仕活動がスロー

ガンに添った地域及びクラブの活性化を促進し、広報

による地域貢献の知名度をあげるような長期的視点に

立った各 RC の奉仕プロジェクト（継続中も含まれる）を

計画、実践する。‘08 五月（予定）に提出された活動結

果報告書を吟味し、渡辺ガバナーよりガバナー優秀賞、

他各賞を授与する。 

４４４４））））国内外姉妹クラブ締結の推進 

  国内外姉妹国内外姉妹国内外姉妹国内外姉妹クラブクラブクラブクラブ締結締結締結締結をををを推進推進推進推進したいしたいしたいしたい。 

ガバナー方針として、近県、群馬地区が適当では、海

外は各RCに事情を鑑み実施してほしい。クラブ活動の

活性化促進とクラブ間の人的交流による会員相互の意

識高揚のモチベーションにしてほしい。 

５５５５））））クラブ・リーダーシップ・プラン（CLP）検討と実施  

  CLPCLPCLPCLP のののの考考考考ええええ方方方方、、、、意義浸透意義浸透意義浸透意義浸透をををを諮諮諮諮るるるる。 

 それは、組織の簡素化、予算、活動等の最適重点配

分のため、組織の再構築を検討及び実施する。そこに、

より有意義な活動が可能になるでしょう。 

 ガバナー方針として、CLP の実施は、特に２０名〜３０

名前後以下のクラブに有効な手段になりうるので、今年

度から検討に入りましょう。各 RC によって組織人員、予

算、各奉仕活動の規模等、で解決すべき問題が発生

するので、今年度は、国際 RC と CLP の思考基準、意

義と各クラブ組織との整合性、適合性の検証と、地区

役員、各クラブ会員への理解、浸透を計ることを重点活

動にしましょう。７月８日（予定）に CLP の説明の講演会

が予定されました。各 RC の会長、幹事、クラブ奉仕委

員長等の方々がガバナー事務所から出席依頼される

予定になっています。 

６６６６））））オンツー・ロスアンゼルス世界大会への登録 

世界大会世界大会世界大会世界大会のののの登録登録登録登録、、、、参加者参加者参加者参加者８０８０８０８０名目標名目標名目標名目標。。。。    

総括：第２セッションのクラブ奉仕委員会は、スロ

ーガンにそって各 RC がより一層の地域、クラブの

活性化へ会員相互が協力しあい、クラブライフを楽



しく、元気に送れるような環境作りをしましょう。

 

２００７-０８年度三条北ロータリークラブ方針 

会長 山中 正  

         

《《《《テーマテーマテーマテーマ》》》》    

ちょっとちょっとちょっとちょっと、、、、すてきにすてきにすてきにすてきにロータリーロータリーロータリーロータリー    

《《《《サブテーマサブテーマサブテーマサブテーマ》》》》    

無理無理無理無理なくなくなくなく・・・・無駄無駄無駄無駄なくなくなくなく・・・・ゆったりとゆったりとゆったりとゆったりと    

そしてそしてそしてそして、、、、それぞれのそれぞれのそれぞれのそれぞれのローローローロータリータリータリータリーをををを楽楽楽楽しもうしもうしもうしもう    

    

※※※※会員増強会員増強会員増強会員増強とととと退会防止退会防止退会防止退会防止    

会員ひとり一人が、それぞれのロータリーを楽しむ事により、その楽しさを人々に伝える事で

会員増強を図る。また、無理せず、ゆったりとロータリーライフを過ごす事で退会防止につなげ

る。 

 

※※※※ロータリーロータリーロータリーロータリー財団財団財団財団、、、、米山奨学金米山奨学金米山奨学金米山奨学金のののの寄付寄付寄付寄付へのへのへのへの貢献貢献貢献貢献    

 ロータリアンの責務としてひとり一人が、無理なく協力出来る範囲でロータリー財団、米山奨学

金の寄付へ貢献する。 

 

※※※※地域社会地域社会地域社会地域社会へのへのへのへの貢献貢献貢献貢献    

 社会奉仕活動、等通して地域社会に貢献する事によりロータリアンとしての喜びを実感し、地域

に無くてはならないクラブとしての認知度を高める。 

 

※※※※無理無理無理無理、、、、無駄無駄無駄無駄のののの無無無無いいいいクラブクラブクラブクラブ運営運営運営運営        

    クラブ会費はけっして安いものではない。会員からの貴重な会費を無理、無駄なく有効的に使

ってクラブ運営を図る。               

 

  

            
                                                                                                                      

   ６６６６月月月月のおのおのおのお祝祝祝祝いいいい  

 誕生日                  結婚記念日 

   会  員        ご夫人   

 渕岡  茂  ２    坂本 敏子  ７     岡田  健・美代子  ６ 

 本間建雄美  ９    山上 和子 １３     小畠 茂男・弘子   ６  

 石川 勝行 １３    白倉 満江 １６     山本  賢・みちこ １２  

 柄沢 憲司 ２５    阿部 藤男 ２５ 

 佐藤 弘志 ２６    佐藤 君子 ２８ 

      



日日日日 月月月月 火火火火 水水水水 木木木木 金金金金 土土土土

５／２８ ５５５５／／／／２９２９２９２９ ５５５５／／／／３０３０３０３０ ５５５５／／／／３１３１３１３１ 1111 2222
三条南ＲＣ
卓話
図書館長
羽賀吉昭様

三条北ＲＣ
地区協議会
報告会

三条ＲＣ
周年事業慰労
会

三条東ＲＣ
通常例会
燕ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
加茂ＲＣ
会員卓話

吉田ＲＣ
通常例会

3333 4444 ５５５５ 6666 7777 8888 9999
三条南ＲＣ
卓話
滝口恵介会員

三条北ＲＣ
藤井ＡＧ
公式訪問

三条ＲＣ
卓話
佐藤文彦会員

三条東ＲＣ
通常例会
燕ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
加茂ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

吉田ＲＣ
通常例会
藤井ＡＧ公
式訪問

10101010 11111111 12121212 13131313 14141414 15151515 16161616
社会奉仕
事業
「ｻｯｶｰ教
室」

三条南ＲＣ
休会

三条北ＲＣ
例会日変更

三条ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

三条東ＲＣ
通常例会
燕ＲＣ
移動例会
加茂ＲＣ
職場例会

吉田ＲＣ
通常例会
卓話
吉田ＰＧＢ

17171717 18181818 19191919 20202020 21212121 22222222 23232323
津南ＲＣ
３０周年
記念式典

三条南ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

三条北ＲＣ
夜例会
「家族ﾌｨｯﾄﾈｽ
教室」

三条ＲＣ
卓話
石倉政雄会員
帰山　肇会員

三条東ＲＣ
通常例会
燕ＲＣ
休会
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
通常例会

24242424 25252525 26262626 27272727 28282828 29292929 30303030
三条南ＲＣ
卓話
図書館長
羽賀吉昭様

三条北ＲＣ
会長幹事慰労
会

三条ＲＣ
卓話
坂井庚司会員
野崎喜一郎
会員

三条東ＲＣ
例会日変更
燕ＲＣ
卓話
加茂ＲＣ
今年度総括

吉田ＲＣ
夜例会

佐野ＰＧ
Ｂ受賞記
念祝賀会

★上記以外ＲＣ　　火曜日　田上あじさい・分水・巻　　木曜日　見附

記帳受付 １４日（木）燕ＲＣ (燕三条ワシントンホテル）
１９日（火）分水ＲＣ　　 (新潟大栄信用組合本店）
２１日（木）燕ＲＣ (燕三条ワシントンホテル）
２１日（木）加茂ＲＣ (加茂市産業センター）
２５日（月）三条南ＲＣ (三条信用金庫本店）
２６日（火）田上あじさいＲＣ(田上町商工会館）
２７日（月）三条ＲＣ (三条信用金庫本店）
２９日（金）吉田ＲＣ (山岸会計事務所）

７月１０日（火）渡辺ＧＢ公式訪問
９月１日（土）第４分区ＩＭ（分水）
９月１５～１７日ライラ研修会（五頭連峰少年自然の家）
１１月１７・１８日地区大会（朱鷺メッセ）

６月の行事予定

 

 

                                                                                                         


